

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 222

17-03716

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Installation von Photovoltaik auf dem Dach des neuen
Feuerwehrhauses**

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

19.01.2017

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 222 Timmerlah-Geitelde-Stiddien (zur 02.02.2017
Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Der Stadtbezirksrat bittet die Verwaltung um Auskunft darüber, ob auf dem Dach des neuen Feuerwehrhauses Timmerlah auch Photovoltaik installiert wird. Im Hinblick auf das angestrebte Ziel der Region, im Jahr 2050 energieautark zu sein, ist jede Nutzung von alternativen Energien notwendig und daher zu begrüßen.

Würde die Photovoltaikanlage durch die Stadt selbst oder von einer Privatfirma betrieben?

gez.

Manfred Dobberphul
Fraktionsvorsitzender

Anlage/n:

keine